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ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 DO DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA DO 

CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA EM 

05/05/2021. Aos cinco dias do mês de maio de 2021, foi realizada a 5ª Reunião Ordinária da 

Câmara do Departamento de Matemática (DMAT) do Centro de Ciências Exatas – UFES, com as 

participações de Alcebiades Dal Col Junior; Ana Claudia Locateli; Antonio Luiz Rosa; Apoena 

Passos Passamani; Carolina de Miranda e Pereiro; Daniela Paula Demuner; Diogo Manuel 

Fernandes Bessam; Domingos Sávio Valério Silva; Elias Marion Guio; Fabiano Petronetto do 

Carmo; Fabio Correa de Castro; Fabio Julio da Silva Valentim; Florêncio Ferreira Guimarães Júnior; 

Ginnara Mexia Souto; Jaqueline da Costa Ferreira; Joao Paulo Costalonga; José Antônio da Rocha 

Pinto; Jose Miguel Malacarne; Jose Victor Goulart Nascimento; Leonardo Meireles Câmara; 

Magda Soares Xavier; Maico Felipe Silva Ribeiro; Marcio Fernandes Cerqueira; Mariane Pigossi; 

Milton Edwin Cobo; Moacir Rosado Filho; Renan Maneli Mezabarba; Renato Fehlberg Junior; 

Ricardo Soares Leite; Rosa Elvira Quispe Ccoyllo; Thiago Filipe da Silva; Tiane Marcarini Pinto. 

Havendo número legal de membros, a Senhora Chefe declarou aberta a sessão às 15:25. INFORMES: 

a sra. Chefe informa da Marcação de férias para o período de 2021 de acordo com o período do 

recesso; Informa também sobre a nomeação de professor efetivo para o DMAT, que estava parado 

em razão da não aprovação da lei orçamentária anual e, dado os cortes orçamentários sofridos pelo 

MEC, a PROPLAN e PROAD estão fazendo estudo detalhado dos impactos do corte sobre o 

orçamento da UFES, o que pode afetar as nomeações; Informa de atraso na contratação de 

professor substituto na vaga emprestada pelo departamento de física, haja vista que não houve 

possibilidade de prorrogação do contrato do professor já contratado  em vaga diferente. A única 

candidata foi consultada, mas ainda não se manifestou; Informa a sra. Chefe que o MEC se 

manifestou no sentido de que o cargo de diretor de centro não permite a contratação de professor 

substituto; Por fim, informa sobre atribuição de nota a alunos não matriculados e matrícula de 

alunos na disciplina de Cálculo II – MAT05999 pela PROGRAD, após a terceira etapa de matrícula. A 

sra. Chefe põe em votação a pauta da reunião, aprovada por unanimidade.  PAUTA: PONTO 1: 

Apreciação da ata da 4a reunião ordinária virtual do DMAT(14/04/2021). PONTO 2:   Atribuição 

de carga horária didática para atividade de pesquisa 2021/2-2022/1: Alancardek Pereira Araújo 

[Documento avulso n. 23068.023423/2021-51]; Alcebíades Dal Col Júnior [Documento avulso n. 

23068.019995/2021-36]; Apoenã Passos Passamani [Documento avulso n. 23068.024376/2021-

63]; Carolina de Miranda e Pereiro [Documento avulso n. 23068.024242/2021-42]; Daniela Paula 

Demuner [Documento avulso n. 23068.023417/2021-02]; Fábio Corrêa de Castro [Documento 

avulso n. 23068.023981/2021-17]; João Paulo Costalonga [Documento avulso n. 

23068.021975/2021-25]; Leonardo Meireles Câmara [Documento avulso n. 23068.023980/2021-

72]; Maico Felipe Silva Ribeiro [Documento avulso n. 23068.021577/2021-17]; Mariane Pigossi 

[Documento avulso n. 23068.020819/2021-47]; Marta Jacubowicz Batoréo [Documento avulso n. 

23068.020785/2021-91]; Renan Maneli Mezabarba [Documento avulso n. 23068.024247/2021-
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75]. PONTO 3: Apreciação do Projeto de Extensão “Suporte online para cursos de matemática e 

video-aulas” apresentado pelos Professores Etereldes Gonçalves, Fábio Castro e Milton Cobo e 

pedido de atribuição de carga horária didática para atividade de extensão. Ponto 1: A sra. Chefe 

enviou a ata da reunião por e-mail antes da reunião. A sra. Chefe põe em votação a ata, aprovada 

por unanimidade. Ponto 2: A sra. Chefe informa das solicitações de carga horária de pesquisa e dá 

a palavra à comissão de pesquisa para apresentar o parecer. O professor Fabiano Petronetto faz a 

leitura do parecer da comissão aprovando as solicitações. O professor Fábio Castro informa que 

solicitou a carga horária de pesquisa, mas que pretende continuar dando as suas aulas, sem redução 

da carga horária. A sra. Chefe põe em votação em bloco as solicitações de carga horária, aprovadas 

por unanimidade nos termos do parecer; Ponto 3: A sra. Chefe passa a palavra à comissão de 

extensão para leitura do parecer. O professor Antônio Luiz Rosa faz a leitura do parecer. O professor 

Milton apresenta alguns pontos relevantes sobre o projeto. O professor Fábio Castro presta 

esclarecimentos sobre o projeto. O professor Fabiano levanta questionamento sobre a carga horária 

para o projeto. Feitas as discussões. O professor Milton Edwin propõe alteração na redução de carga 

horária de 20 horas para 15 horas para o coordenador do projeto e retirar a redução da carga horária 

do subcoordenador. A sra. Chefe propõe retirar o ponto de pauta e que seja novamente trazido em 

próxima reunião, dado o horário avançado. O professor Apoenã sugere que além de tirar de pauta, 

deve ser discutida a regra para atribuição de carga horária para extensão. Colocada em votação a 

retirada do ponto de pauta, aprovada por unanimidade. PALAVRA LIVRE: não tem. Nada mais 

havendo a tratar, a Senhora Chefe agradeceu a presença e declarou encerrada a reunião às 17 horas 

e 50 minutos, e eu, Rogério Petri, na qualidade de assistente em administração, lavrei a presente 

Ata, que, após lida e aprovada, segue assinada pelos membros presentes.  

 
Vitória/ES, 05 de maio de 2021. 

 
 


